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Данная статья посвящена исследованию результатов федерального и регионального нормотворчества в сфере туризма 

в период распространения коронавирусной инфекции (COVID-19) и вызванных ей ограничительных мер безопасности. 

Авторы, анализируя предпринятые государством меры, приходят к выводу, что все они были направлены не столько на 

перестройку туриндустрии, сколько на минимизацию негативных последствий распространения пандемии. В качестве 

положительных сторон отмечаются последовательность мер и их региональный (территориальный) характер, в качестве 

минусов — рассогласованность действий государственных ведомств и незначительное запаздывание в регулировании 

на федеральном уровне, вызвавшее феномен «опережающего регулирования» на уровне субъектов Федерации. 
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This article is devoted to the study of the results of federal and regional rule-making in the field of tourism during the spread of 

coronavirus infection (COVID-19) and the restrictive security measures caused by it. The author, analyzing the measures taken by 

the state, comes to the conclusion that all of them were aimed not so much at restructuring the tourism industry as at minimizing 

the negative consequences of the spread of the pandemic. The positive aspects are the sequence of measures and their regional 

(territorial) nature, and the disadvantages are the inconsistency in the actions (lack of coordination) of government agencies and a 

slight delay in regulation at the federal level, which caused the phenomenon of “advanced regulation” at the level of the constituent 

entities of the Federation.
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